

# Start



Die Kapelle hat vor langen Jahren an einer anderen Stelle gestanden. Das ist der Grundstein von der alten Kapelle. Du siehst ihn hinten in der Marienkapelle.



Die Marienkapelle.



Die Kapelle und die Kirche St. Cäcilia gehören jetzt zusammen. Deshalb ist es eine Pfarr- und Wallfahrtskirche



Das ist die Marienkapelle von innen.



Das ist ein Fenster der Kapelle. Es heißt: Spiegel der Gerechtigkeit.



Maria, die schwarze Muttergottes von Benrath. Sie wird verehrt als „Maria, Hilfe der Christen“.



Das ist ein Fenster der Kapelle. Es heißt: Du Morgenstern.



Die Teelichter kannst du anzünden zur Ehre der Gottesmutter. Zum Dank für alles Gute, das du erlebt hast und als Bitte um Hilfe in allem, was dich bedrückt. Und für alle Menschen, für die du beten möchtest. Sie kosten 0,50€



Das ist ein Fenster der Kapelle. Es heißt: Goldenes Haus.



Hinten in der Kapelle steht ein kleiner Tisch mit Flyern für Erwachsene und für Kinder. Sie wechseln immer am Anfang des Monats und können kostenlos mitgenommen werden.



Das ist ein Fenster der Kapelle. Es heißt: Elfenbeinerer Turm



Das ist das Logo für den Flyer für Kinder. Daran kannst du ihn erkennen.

Das Jesuskind trägt einen Vogel auf der Hand.

# Ziel